



# みやかわ

会津美里町立宮川小学校  
令和5年度学校だよりNo.3  
令和5年5月1日  
会津美里町立宮川小学校長 伊達明美

学校教育目標 自ら学び心豊かで たくましく生きる子どもの育成  
○進んで学ぶ子 ○思いやりがある子 ○たくましい子  
みんな やさしく かたり合おう わくわくしよう チーム宮川

## 4/22(土)授業参観・PTA 総会・懇談会 ご参加ありがとうございました

多くの保護者の皆様にご参加をいただき、ありがとうございました。児童には、授業参観にお家の方がいらっしゃることを心待ちにしている様子でした。入学・進級し、がんばろうという子ども達の姿を観ていただくことができたと思います。

PTA 総会では、令和4年度 PTA 会長佐藤朋子さんを中心に、役員の方々により議事を進めていただきました。皆様のご協力により、令和5年度 PTA 活動のスタートを切ることができました。令和4年度役員の方々にはたいへんお世話になりました。校長あいさつでもお話をさせていただきましたが、保護者の皆様のご意見をお聞きしながら、宮川小学校学校教育を進めて参ります。これより、PTA の諸活動を始めていただくようになりますが、心強く思っております。どうぞよろしくお願ひします。

学年懇談会では、担任より学級づくりや学級での指導の方針を説明させていただきました。保護者の皆様が「チーム宮川」、担任とチームとなってくださり、懇談会にご参加くださったこと、各担任は「ありがたかった」と感謝の思いをもっております。担任は、保護者の皆様と共に、子ども達のために力を尽くしたいと、一層の思いを抱いております。宮川小学校教職員一同、子ども達一人一人の確かな成長が叶う宮川小の教育を進めて参ります。



## 4/25(火)~5/1(月)家庭訪問 お世話になります

家庭訪問にうかがっております。各ご家庭の皆様には、時間を設けてくださり、担任の訪問へご対応いただきありがとうございます。短い時間での訪問となりますが、懇談会とはまた違い、個別のお話をうかがうことができっております。ご家庭の皆様には、より担任を知っていただき、担任は、よりお子さんについて知ることができます。学校までの登校経路やご自宅回りの様子の確認もさせていただいています。家庭訪問で確認させていただいたことを、今後の指導につなげていきます。家庭訪問に限らず、何かありましたらすぐに訪問をさせていただきます。保護者の皆様も、今後も相談等がありましたら、遠慮なくお知らせください。

## かたり合おう：「みんなで学ぶ」授業の充実：学力の向上を

45分の授業の主演は児童です。児童の活動を充実させることで、その時間の学びを確かなものにすることができます。私たちは、児童に考える力や表現する力を育てるため、「みんなで学ぶ」授業を考えています。みんなでかたり合う活動を授業に取り入れます。

【1年生 生活科〈がっこうだいすき〉・がっこうのことがしりたいな】がっこうたんけん

【2年生 生活科〈1年生をむかえよう〉・1年生との交流活動】がっこうたんけん

1・2年生生活科のがっこうたんけんの学習では、みんなでかたり合う活動を行っています。



2年生は、1年生が知りたいことを予想して考え、意見を出し合いました。その中から、説明する内容を判断します。次は、説明する文章を書き、伝える練習をしました。考え、判断し、表現する。意欲をもって学びました。

学校探検当日は、これまで考えてきた工夫を生かして説明しました。1年生は「聞く」という学習ができました。



生活科の授業の様子を紹介しましたが、この学習で身に着けた思考力や表現力が、国語や算数、他の教科へ関連していきます。「学力の向上」に向けて、教科の枠を超えた教科間の関連をふまえながら授業づくりをしています。

## 楽しい連休をお過ごしください

5月3・4・5・6・7日と連休となります。児童もとても楽しみにしているようです。楽しい連休となりますよう、本日も配りました別紙「連休を楽しく過ごすために」をご確認いただき、お子さんが「分かるように」お話いただきますようお願いいたします。学校でも指導をしましたが、ご家庭においても、特に以下の点について繰り返し、お願いします。

連休には、町内にも多くの観光客や地域外からの方や車両が訪れます。自動車事故に合わないようにご自宅付近等の危険箇所を教えてくださいと、自転車について「乗ってよいところ」を守るようにご指導をお願いします。

◎自転車に乗ってよいところ 低学年【自宅の周り】、中学年【旧学区内】、高学年【学区内】

新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの予防をお願いします。手洗いやうがいはいはこれまで同様感染症予防には有効ですので継続をお願いします。十分に睡眠をとることも大切です。

ゲームやSNS利用時間の約束を設けていただくようお願いしております。これらの機器の使用は子どもの目や脳を疲れさせます。また、使用により「眠れなくなる」こともあり、就寝した時刻の1時間前には使用しないことを勧める医師の見解もあります。

連休後には運動会の練習が始まります。楽しい思い出で心も満たされ、規則正しい生活により体も元気に5月8日に登校できますよう、よろしくをお願いします。

## お知らせ

担任外 教諭 諏訪大祐（育児休業）の後任につきまして、本号でお知らせする予定でしたが、正式決定後とさせていただきます。